

Incendio en Agua Santa deja 6 damnificados

Por Santa Cruz Noticias

Ayer lunes 9 de diciembre, alrededor de las 7:00 horas, se produjo un incendio en el sector de Agua Santa, en la comuna de Palmilla.

De acuerdo con la información proporcionada por el Encargado comunal de gestión del riesgo y desastres, una vivienda resultó completamente destruida y 6 personas quedaron damnificadas.

Con relación a las personas damnificadas corresponden a 5 adultos y un menor de edad, quienes fueron trasladados a casas de amigos y vecinos.

Por su parte, personal municipal se hizo presente en el lugar para realizar la evaluación de los daños y necesidades.

Afortunadamente a raíz de lo anterior, no se reportaron personas lesionadas.

Trabajaron en el lugar personal de Bomberos de Palmilla y El Huique, Carabineros, CGE y Personal Municipal de Emergencias.



Falleció connotado aviador pichilemino

Consternación produjo en el balneario de Pichilemu el fallecimiento de don Lino Vargas Jorquera, piloto, instructor y fundador del Club Aéreo de Pichilemu.

Su deceso se produjo en su hogar, a la edad de 94 años.

Don Lino Vargas fue controlador de tránsito aéreo de Pudahuel y formador de centenares de pilotos a lo largo del país.

En la mañana del martes (3) se ofició una misa de despedida y luego fue trasladado al cinerario de Rancagua donde, nuevamente se le tributaron los

honorarios correspondientes a su rango como exoficial de la Fuerza Aérea de Chile y de parte de sus camaradas del aire.

Nuestras condolencias de parte de quienes conocieron su amplia trayectoria como piloto y ciudadano, a su esposa señora Ruth Waman y a sus dos hijos que continúan la senda aérea de su sobresaliente padre.

“El cielo fue su hábitat y el rumor de los aviones el latido de su corazón”, manifestó Jaime Vásquez A., colaborador de El Cóndor y exalumno piloto de don Lino Vargas Jorquera QEPD.

